

Rococo通信 Vol.78

大賑わいだった唐津くんちが終わっても、なかなか寒くならない11月。ところが半ば過ぎから急に寒さが増してきました。インフルエンザも流行期に入ってきたとのことで、警戒が必要です。衛生管理に気を付けながら、今年最後を締めくくっていきましょう。



♪ Rococo のワクワク日記 ♪

ロココでの流行

最近、ロココで流行しているのは、紙飛行機やペーパークラフトです。友達同士で教え合いながら、作っては飛ばして飛距離を競っています。ペーパークラフトでは、飛行機や乗り物を作って飾ったりして楽しんでいます。楽しんでいるだけのようですが、実は立派な微細運動の1つなんです。上手にハサミを使ったり、組み立てたり、手先を使う大事なトレーニングです。



♪ Rococo のワクワク日記 ♪

ロココの花壇

結局、スイカの実は実らぬままでした。成長を楽しみにしていたお友達もいたのに残念。途中から害虫さんたちも悪さを…野菜を育てるのが大変ですね。農家の方たちの苦勞を知って、何でも好き嫌いせず食べてくれると嬉しいです。



♪ Rococo のワクワク日記 ♪

原子力防災訓練

原子力防災訓練をしました。朝から自衛隊ヘリコプターやドクターヘリがロココ近くのヘリポートで離発着の訓練を実施されました。子どもたちも原子力防災動画を視聴し、驚きの表情でした。スムーズに避難訓練も終わりました。今後も繰り返し訓練を重ねていきたいと思っています。



* 保健 *

インフルエンザ

インフルエンザが流行期を迎えました。市内の小中学校でも、学級閉鎖のところが出てきています。対策はいつもと同じ、手洗い・うがい・マスクですね。それに加えて睡眠や栄養。しっかり寝て、しっかり食べることも大切です。丈夫な体作りを心がけて、風邪に負けないようにしましょう。



* イベントのお知らせ *

クリスマス製作

スタンドグラス風キラキラ飾りを予定しています。ロココのクリスマス会もお楽しみに♡



12月



次回も お楽しみに!!

